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Summary:

It is clear that language teaching is a complex problem. It is present and necessary in linguistic
thinking and is subject to research at all times. It is also an urgent necessity that requires the
development of mechanisms and curricula in line with the requirements of the times. The education
has to be transformed from a consumer institution to an investment institution in the production of the
human element. How to produce an educated person who possesses all the knowledge and skills in the
Arabic language and is able to interact well with the elements of knowledge and modernity? What is
the functional teaching aids that meet this?

Résumé:

Il est clair que I'enseignement des langues est un probléme complexe, présent et nécessaire dans
la pensée linguistique et soumis a la recherche a tout moment, mais aussi une nécessité urgente qui
nécessite un développement de mécanismes et de curricula adaptés aux exigences de I'époque.
Comment produire une personne éduquée qui possede toutes les connaissances et compétences dans la

langue arabe et qui est capable d'interagir bien avec les éléments de la connaissance et de la
modernité? Quels sont les systémes pédagogiques fonctionnels qui répondent a ce besoin ?
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« Le bilinguisme sauvage relevé un grand nombre de troubles du langage chez le scolaire ».
3. Moatassime. A. : Bilinguisme sauvage blocage linguistique.
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« Le bilinguisme sauvage relevé un grand nombre de troubles du langage chez le scolaire ».
(2. Moatassime. A. : Bilinguisme sauvage blocage linguistique. P 626.
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